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Verbale Comitato di Gestione del 27 luglio 2023 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 27 luglio 2023 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  9 1 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.14 Avuto riguardo delle esigenze rappresentate da alcuni 

Consiglieri la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via telematica, utilizzando 

la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Fabbri, Borselli, Ciani e Guidotti. 

Risulta inoltre collegato da remoto Guidarelli. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI: NO. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

21 luglio 2023 - Prot. n. 3162/2023 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Incontro con ACV Vicchio e decisioni consequenziali; 

3. Lavori Commissione Ungulati e decisioni consequenziali; 

4. Gestione CdS Mattagnano; 

5. Spese del periodo; 
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6. Varie ed eventuali 

Alle 17,14 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, chiedendo se 

vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, 

mette in votazione il verbale della seduta del 10 luglio 2023, che viene approvato all’unanimità così 

come proposto con l’astensione di Ciani in quanto assente alla seduta in questione. 

 

Deliberazione n. 86/2023 – Approvazione verbale della seduta del 10 luglio 2023.  

Votanti 8 – Favorevoli 7 – Astenuti 1 (Ciani in quanto assente) – contrari 0 – approvato 

all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 10 luglio 2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,17 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Piccola Fauna 

Stanziale a riferire circa la situazione con l’ACV Vicchio oggetto di specifica riunione. 

Fabbri riferisce dell’incontro fra la Commissione ed i referenti dell’ACV svoltosi il 18 luglio 

scorso presso la sede dell’ATC, riepilogato in apposito verbale redatto dall’Ufficio, presente in atti 

dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere. 

Gullo si unisce alla seduta alle ore 17,20. 

Fabbri prosegue l’esposizione, riferendo in dettaglio della discussione emersa con spirito 

costruttivo, che ha privilegiato il ripristino del rapporto consolidato, ed illustra la bozza di 

convenzione, rivista sulla scorta di quanto discusso tra le Parti nell’incontro del 18 luglio, che, 

qualora il Comitato approvi, sarà proposta all’ACV Vicchio. 

Guidotti chiede come si intenda comportarsi per quanto attiene il contributo annuale sospeso e le 

lepri mancanti inerenti al conferimento 2022. 

Matteucci risponde facendo presente come nell’incontro l’ATC abbia espresso chiaramente che in 

presenza di convenzione (quindi con l’eventuale sottoscrizione della proposta) il contributo sarà 

parametrato all’effettivo conferimento, mentre diversamente dovranno essere svolte le 

considerazioni del caso. 



3 

Verbale Comitato di Gestione del 27 luglio 2023 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e gli interventi, chiede ai presenti di esprimersi sulla 

proposta di convenzione, che viene approvata all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 87/2023 – Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale – Approvazione 

proposta convenzione produzione lepri per ripopolamento territorio caccia programmata.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la bozza di convenzione 

da proporre all’ACV Vicchio e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,25 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

I presenti affidano all’Ufficio incarico di partecipare la proposta e di dare, quale termine di riscontro 

all’ACV Vicchio, il 25 agosto prossimo. 

Successivamente, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Ungulati a 

riferire circa i lavori svolti in data 11 luglio 2023. 

Borselli espone i lavori svolti dalla Commissione, riepilogati in apposita informativa, presente in 

atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere. 

In particolare, riferisce la disamina svolta relativamente al regolamento 36/R ed espone come lo 

stesso regolamento non consenta di mantenere la stessa logica dello scorso anno per la Squadra La 

Fenice e, conseguentemente, dovrà essere deciso se assegnare alla suddetta Squadra il territorio sul 

distretto di Monte Giovi o su quello di Barberino, facendo presente come la soluzione più semplice 

ed agevole, anche dal punto di vista cartografico, sia rappresentata dal distretto Monte Giovi. 

Tuttavia, la Commissione necessita ancora di tempo per definire la situazione. 

In merito alle nuove disposizioni introdotte dal regolamento 36/R, la Commissione ha recepito il 

lavoro di armonizzazione del disciplinare per la caccia al cinghiale, il cui nuovo testo è presente nel 

materiale a disposizione dei Consiglieri. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione di Borselli, chiede ai presenti di esprimersi sulla proposta 

di adeguamento del disciplinare per la caccia al Cinghiale in braccata, la cui riformulazione è 

presente in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere e che viene approvata 

all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 88/2023 – Lavori Commissione Ungulati – armonizzazione del disciplinare 
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per la caccia al cinghiale in braccata nelle aree vocate. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta di 

armonizzazione del disciplinare per la caccia al cinghiale in braccata nelle aree vocate alla 

specie secondo i disposti del regolamento 36/R e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,45 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Borselli prosegue nell’illustrare gli argomenti trattati dalla Commissione, riferendo della situazione 

presente nel Distretto per la caccia al cinghiale di Calenzano, ove non vi è intesa fra le Squadre in 

merito all’assegnazione del territorio. La Commissione propone di seguire la falsariga usata per il 

Distretto di Firenzuola nella passata stagione, invitandoli a trovare un accordo fra tutte le Squadre 

avvisando che, altrimenti, sarà la Commissione a proporre al Comitato una soluzione. 

Galeotti propone che, in assenza di accordo, l’ATC possa anche decidere di optare per la modalità 

di assegnazione del territorio a sorteggio. 

Fabbri rimarca la necessità di suddividere le 3 macroaree, assegnate alle Squadre, in almeno 6 

sottozone che consentano di far conoscere ai praticanti la caccia vagante tradizionale dove non 

viene svolta la braccata. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, chiede ai presenti di esprimersi sulla proposta 

formulata, che viene approvata all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 89/2023 – Lavori Commissione Ungulati – Approvazione proposta Distretto 

Calenzano caccia al cinghiale in battuta 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta che il 

Distretto di Calenzano dovrà formulare una proposta condivisa di assegnazione del territorio 

(in assenza di accordo fra tutte le Squadre dovranno effettuare il sorteggio anche per la SV 

2023/2024) e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,50 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
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Il Presidente Galeotti, mentre viene stampata la delibera, sottolinea come con l’entrata in vigore 

del nuovo regolamento regionale, ci siano le condizioni per rinnovare l’assegnazione del territorio 

per i prossimi 5 anni a patto che i danni restino contenuti, e, a parer suo, la base danni registrata nel 

2022 dovrebbe costituire la soglia che, indicativamente, non dovrebbe essere superata. 

Nell’occasione, si dichiara fiducioso sul fatto che i danni possano essere limitati ma avvertendo che, 

in difetto, le squadre per la caccia al cinghiale dovrebbero essere opportunamente chiamate a 

concorrere per danni maggiori. 

Successivamente, Borselli riferisce di diverse situazioni relativamente alla gestione del cervo 

ACATER. Fa presente come siano partite delle comunicazioni da parte del tecnico incaricato che 

hanno diffuso dati in maniera impropria. 

Il Comitato prende atto di quanto svolto dal tecnico e dispone di inviargli immediatamente una 

nota, ravvisando che quanto da lui svolto, in autonomia e in contrasto con le disposizioni in uso 

nell’ufficio e di legge, non potrà essere ascritto all’ATC, avendo Egli svolto in assoluta autonomia 

le comunicazioni. Ad ogni modo, l’Ente si riserva di verificare i dati contrattuali e le attività inerenti 

ad eventuali comportamenti non consoni in relazione alla tutela della privacy. I presenti 

considerano, inoltre, come il comportamento di questa persona non risulti conforme alle 

disposizioni fornite dal Comitato di Gestione e ciò dovrà essere opportunamente considerato, tenuto 

conto anche del fatto che con il 1° agosto prossimo non sarà aperta la caccia di selezione al Cervo 

senza, pertanto, che sia stato svolto quanto richiesto. 

Successivamente, Borselli riferisce che, per quanto concerne le questioni sorte sulla gestione del 

Distretto di caccia di selezione al Capriolo 77 denominato Montecuccoli-Campomigliaio, è stato 

fatto un incontro con i referenti dei due ex Distretti componenti il nuovo a seguito 

dell’accorpamento, esortandoli a trovare un accordo gestionale e che, in difetto, il Comitato di 

Gestione esaminerà una proposta della Commissione. 

Ciani ribadisce come questo tipo di “scaramucce” debbano essere risolte fra gli interessati. 

Guidarelli si assenta alle ore 18,02 per preannunciati impegni inderogabili. 

Borselli relaziona in merito alle attività connesse alla gestione del Centro di Sosta Mattagnano 

riferendo dell’incontro svolto con CAF e dei rapporti intercorsi con il referente operativo della Soc. 

Coop. La Rinascita, che ha garantito che continuerà ad operare in attesa di poter formalizzare nuovi 

rapporti convenzionati. 

Giovannelli espone i problemi sorti in fase di avvio nel primo semestre e quelli attualmente ancora 

presenti, ribadendo di non avere al momento personale da dedicare alla gestione del CdS 

Mattagnano e di ritenere inutile ripetere le esperienze fatte con il tecnico di supporto Fabio Geroni, 

incaricato di seguire la gestione della struttura, che poi, a quanto riferito dalla stessa Cooperativa, 
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nei fatti veniva gestita, su richiesta dello stesso, da operatori di CAF sfruttando la loro disponibilità 

e conoscenza. Alla luce di quanto emerso, non si comprende come mai CAF non si proponga per la 

gestione diretta della struttura, non risultando funzionale e conveniente per l’ATC impiegare 

personale che risulta, di fatto, un intralcio. È stato quindi richiesto espressamente a Stanzani se CAF 

sia disponibile a svolgere l’attività di servizio in convenzione, ricevendo riscontro positivo; risulta 

tuttavia necessario attendere una proposta per valutare possibili intese. 

Giovannelli rappresenta anche le problematiche sorte con lo Studio Vignini relativamente alle 

tempistiche necessarie per l’invio della documentazione afferente alla riconsegna della quota parte 

lavorata che CAF, per conto dell’ATC, deve riconsegnare agli operatori che svolgono le attività di 

controllo. Tali documenti, pervenuti più volte all’Ufficio o allo Studio in termini non utili alla 

corretta fatturazione, hanno comportato complicazioni e difficoltà, in particolare nella gestione della 

quota parte relativa alla cessione gratuita, i cui documenti di accompagnamento risultano 

necessariamente in ingresso al momento del ritiro da parte del Centro di Lavorazione. Pertanto, il 

nostro consulente ha ritenuto opportuno rivedere l’impostazione, a suo tempo suggerita 

dall’amministrazione di CAF, prevedendo che la destinazione del capo sia, tenuto conto delle 

disposizioni dell’ATC, definita già in fase di ritiro da parte del Centro di Lavorazione 

convenzionato, e, quindi, destinata al Centro di Lavorazione per essere restituita in quota parte 

lavorata a chi svolge l’attività di controllo e per la parte restante destinata alla copertura delle spese 

della stessa lavorazione e delle spese di gestione dell’attività dei Centri di Sosta.  

Dopo breve discussione, ove viene confermato all’Ufficio di procedere secondo le disposizioni 

impartite dal commercialista, prevedendo la fatturazione differita dei capi ritirati da CAF, corredata 

dei necessari documenti accompagnatori emessi in un’unica soluzione, e ripartiti in mezzene in 

quota parte destinate alla cessione gratuita verso gli operatori che svolgono le attività di controllo o 

alla beneficienza alimentare nel caso di interventi svolti dalla Polizia Provinciale, e per la parte 

restante alla copertura parziale dei costi gestionali e di lavorazione delle attività dei Centri di Sosta.  

In merito alla beneficenza alimentare, interviene Borselli proponendo al Comitato di poter 

prevedere destinazioni alternative a quella del Banco Alimentare di Firenze in assenza di rinnovo da 

parte della Regione Toscana di specifica convenzione con Centri di Lavorazione accreditati dalla 

Regione che consenta di rendicontare le spese di lavorazione dei capi conferiti per beneficenza 

alimentare. Il Comitato di Gestione, su proposta di Borselli, a voti unanimi, approva la seguente 

proposta di destinazione dei capi in assenza di convenzione con la Regione Toscana per la 

beneficenza alimentare, affidando mandato al Presidente di destinare le carcasse secondo necessità. 
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Deliberazione n. 90/2023 – Lavori Commissione Ungulati – Approvazione proposta per 

destinazione capi in beneficenza 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta che in 

assenza di convenzione regionale con i Centri di Lavorazione per la destinazione dei capi 

ungulati in beneficienza alimentare, il Presidente dell’ATC è autorizzato a destinare le 

carcasse secondo necessità e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,23 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Infine, Borselli considera come sia opportuno che siano sottoscritte idonee convenzioni con le 

Associazioni Venatorie per utilizzare le GGVV abilitate nella gestione del Centro di Sosta ed i 

presenti concordano. 

Prima di passare al punto successivo, avuto riguardo che Fabbri e Ciani si dovranno assentare, 

Matteucci invita a considerare come sia stata decisamente positiva l’esperienza fatta con i 

fagianotti allevati presso Le Mozzete, con un ottimo risultato (481 animali catturati su 515 pulcini 

di tre giorni immessi), e ritiene che l’Ente debba riconoscere con intento premiale l’attività svolta 

dai volontari. Ciani concorda con Matteucci considerando come tale attività debba essere oggetto di 

uno specifico evento, che possa essere auspicabilmente replicata anche in altre aree di programma, 

essendo un vanto per i volontari iscritti all’ATC.  

I presenti concordano che nella prima metà di settembre sia organizzata una presentazione presso 

l’Auditorium di San Piero, ove poter esporre l’esperienza svolta. 

Matteucci, in merito alle premialità, propone inoltre di considerare l’attività svolta dalla Dott.ssa 

Racanelli e di poter porgere un omaggio per la gravidanza, ed i presenti concordano sul fatto che il 

Presidente provveda al rilascio di un buono nella lista di natalità o analoga situazione, formulando i 

migliori auguri al neonato. 

Ciani e Fabbri si assentano alle ore 18,40. 

Successivamente, il Presidente Galeotti invita i presenti ad esprimersi circa le spese del periodo 

come da prospetto riepilogativo presente in atti dell’Ente. 

Matteucci, in considerazione della manifestata volontà di acquisto che doveva essere formalizzata 

entro il 30 giugno scorso, invita a considerare come non dovrebbe più essere corrisposto il canone 

di locazione ed i presenti concordano di sospendere il canone relativo alla mensilità di luglio e di 

incontrare l’amministratore della Pianvallico per la definizione in argomento. 
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Deliberazione n. 91/2023 – Approvazione spese del periodo 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo, in 

atti dell’Ente, sospendendo la spesa 178, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,47 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

  

Successivamente, in tema di varie ed eventuali, Giovannelli rappresenta come si riveli necessario 

svolgere alcune considerazioni sulla possibilità di allacciarsi alla fibra ed i presenti concordano che, 

a tal proposito, debba essere valutata ogni opzione ritenuta valida. 

Matteucci interviene facendo presente come sia fondamentale formulare le osservazioni alla 

proposta di pianificazione faunistica, del quale ha fornito idonea nota scritta, presente in atti 

dell’Ente ed a disposizione di ciascun componente del Comitato, soffermandosi in particolare per 

quanto attiene la possibilità istitutiva di zone definite APG (Aree a Particolare Gestione), la cui 

eventuale istituzione, ritiene debba essere competenza di chi gestisce (quindi degli ATC e non di 

terzi), come pure ritiene debba essere contemplata la possibilità di inasprimento delle sanzioni per 

la caccia impropria all’interno delle ZRV al pari delle ZRC, ravvisando solo particolare attenzione 

per la posta alla beccaccia. 

I presenti concordano che per la prossima riunione del Comitato, fissata per il 29 agosto 2023, siano 

prodotte idonee osservazioni. 

Alle ore 19,00 il Presidente Galeotti, esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, dichiara 

conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      

 

 

 

 

 

 

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio. 


